

Ausstellung des Künstlers Andy Denzler:

KÖNIG BERGSON präsentiert „THE GOYA PROJECT“

Der Schweizer Künstler Andy Denzler zeigt in den Silos des Bergson Kunstkraftwerk ab dem 14. September eine eindrucksvolle Serie von 16 Ölgemälden auf Leinwand, in denen er sich Werke des spanischen Meisters Francisco de Goya aus dem späten 18. und frühen 19. Jahrhundert aneignet, sie neu interpretiert und umgestaltet. Am 13. September findet das feierliche Opening der Einzelausstellung inklusive Künstlergespräch mit Andy Denzler, Videoinstallation auf den Silos sowie Live-Musik statt.

THE GOYA PROJECT bringt die Werke des spanischen Malers Francisco de Goya auf eine neue Art und Weise zur Geltung: Die Ausstellung Andy Denzlers zeigt, wie die ursprünglichen Bilder durch Verwischen und Verunklaren verändert werden. Beim Betrachten der Szenerien entsteht fast der Eindruck, als würde man die Gemälde durch ein falsch fokussiertes Kameraobjektiv sehen. Insbesondere das fast völlige Fehlen von Farbe fällt zudem auf. Denzler verwandelt die Originale in abstrakte Gemälde – ähnlich wie Goya seine Historienmalerei in Beziehung zur damaligen Gegenwart gebracht hat.

Die neuesten Arbeiten des Künstlers sind zurückhaltende, farbige Neubewertungen von Goyas ikonischer MAYA, von der sowohl eine nackte als auch eine bekleidete Version um 1800 geschaffen wurde. Ähnlich wie das Ablegen von Mayas Kleidung wird das Motiv der Demaskierung und Enthüllung durch die malerischen Modifizierungen in der gesamten Ausstellung sichtbar.

Zum THE GOYA PROJECT gehört auch ein Werk, das ein zeitgenössisches Medium nutzt. Dabei wird ein Video auf die Außenseite der ehemaligen Kohlesilos projiziert, das die Transformationen in den ausgestellten Bildern in den realen Raum überträgt. Mit den Mitteln unserer Zeit nimmt Denzler so Bezug zur umbruchreichen Epoche, in der Goya lebte.

**KÖNIG BERGSON | SILOS
14. SEPTEMBER – 20. OKTOBER 2024
DI–SO 11:00 Uhr – 19:00 Uhr**

Weitere Informationen:

[König Bergson Galerie - Bergson](#)

Das Bergson Kunstkraftwerk – Kultur neu spüren

Spotlight on: Münchens neuer Place-to-be für Kunst, Kultur, Kulinarik und Events ist eröffnet! Entdecke das ehemalige Heizwerk mit seinem spektakulären Ambiente: 25 Meter Deckenhöhe, unglaubliche Perspektiven, Industriecharme und Lichtspiele. Eine Location, die Dir die Sprache verschlagen wird! Lust auf Party mit nice DJs und Live-Musik? Ein bewegendes Konzert im Elektra Tonquartier und danach Cocktails an der Bar? Kaffee und Kuchen und danach coole Kunst bestaunen? Oder doch lieber ein feines Drei-Gänge-Menü mit musikalischer Begleitung? Für all das und mehr sind wir Deine Gastgeber. Für Dein leibliches Wohl sorgen wir in unseren gastronomischen Outlets: Restaurant, Bar, Tagesbar, sowie Außenterrasse und Biergarten bieten Platz für Genuss. Übrigens: Das Bergson Kunstkraftwerk und seine einzigartigen Räumlichkeiten kannst Du für verschiedene Anlässe exklusiv buchen. Gerne erstellen wir Dir ein umfassendes Konzept – inklusive kulinarischem und musikalischem Programm.

ÜBER KÖNIG GALERIE

KÖNIG GALERIE hat sich zu einer dynamischen Plattform für zeitgenössische Kunst in Berlin und darüber hinaus entwickelt. Die 2002 von Johann König unter dem Namen „Johann König, Berlin“ gegründete Galerie ist auf die Präsentation der Werke sowohl aufstrebender als auch etablierter internationaler Künstler:innen mit besonderem Schwerpunkt auf jüngere Generationen spezialisiert. Das Programm zeichnet sich durch interdisziplinäre, konzeptorientierte Ansätze aus und umfasst ein breites Spektrum künstlerischer Medien, von Skulptur und Malerei bis hin zu Video, Installation, Druckgrafik, Fotografie und Performance. 2015 wurde die ehemalige Kirche St. Agnes zum zentralen Standort mit dem heutigen Namen KÖNIG GALERIE. Das monumentale brutalistische Gebäude in Berlin-Kreuzberg wurde ursprünglich zwischen 1964 und 1967 vom Architekten Werner Düttmann entworfen. Nach einer respektvollen Renovierung durch den renommierten Architekten Arno Brandhuber wurde das Projekt 2016 mit dem Berliner Architekturpreis ausgezeichnet. Im April 2021 wurde in der südkoreanischen Hauptstadt die Galerie-Dependance KÖNIG SEOUL eröffnet. Von 2017 bis 2023 unterhielt König Pop-up-Spaces in London, Wien, Tokio und Monaco und eröffnete 2023 einen zweiten Berliner Standort im Telegraphenamt neben der Museumsinsel. KÖNIG MEXICO CITY öffnete seine Türen Anfang 2024 und im Mai 2024 eröffnete mit KÖNIG MUNICH im Bergson Kunstkraftwerk der dritte Standort in Deutschland.